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КОНЦЕРТ 

ДЛЯ ДВОРЯНСКОГО 

ГНЕЗДА
30 ноября в 15.00 в госу-

дарственном академическом 

театре им. Тургенева состоит-

ся благотворительный концерт 

по сбору средств на восстанов-

ление Дворянского гнезда.

В мероприятии примут участие 
лучшие творческие коллективы 
города Орла. Вход бесплатный.

ПЕРВЕНСТВО ДЗЮДОИСТОВ
С 27 по 29 ноября во Дворце спорта ОРО ОГ ФСО «Юность Рос-

сии» проводится первенство Российского комитета ОГ ФСО 
«Юность России» по дзюдо (среди юношей и девушек 1994—
1996 годов рождения).

К участию в лично-командных соревнованиях допускаются силь-
нейшие спортсмены субъектов РФ. Подтвердили участие в соревно-
ваниях команды из 16 регионов — Самары, Владимира, Брянска, 
Санкт-Петербурга, Липецка, Белгородской области, Пермского края, 
Башкирии, Чувашии, Дагестана, Чеченской Республики.

Вчера состоялось 

заседание 

правительства области, 

которое провел 

губернатор Орловской 

области, председатель 

правительства области 

А.П. Козлов.
Первым на заседании был 

рассмотрен вопрос о ходе реа-

лизации областной целевой 

программы «О развитии и под-

держке малого и среднего 

предпринимательства в Ор-

ловской области на 2009—

2011 годы».

По информации заместителя 
председателя правительства об-
ласти — руководителя блока фи-
нансово-экономического разви-
тия Ю.Н. Парахина, общий объем 
финансирования программы 
из всех источников за три года 
планируется в объеме более 417 
млн. рублей.

Создан Орловский региональ-
ный фонд развития и микрофи-
нансирования малого предпри-
нимательства.

Приоритетными направления-
ми развития малого и среднего 
бизнеса определены сельскохо-
зяйственный и несельскохозяй-
ственный бизнес, пищевая и про-
мышленная переработка, народ-
ные промыслы, инновационные 
и внедренческие предприятия. 
Для предпринимателей, работа-
ющих в этих сферах, стали выда-
ваться кредиты за счет средств 
фонда под 12 %. В отличие от бан-
ков фонд предлагает займы и под 
начало бизнеса, и под конкрет-
ный бизнес-проект.

Первые займы начали выда-
ваться в июле. К настоящему вре-
мени фондом выдано 52 займа 
на сумму 32,2 млн. рублей. Всего 
планируется выдать более 100 
займов на сумму более 60 млн. 
рублей.

Как подчеркнул губернатор об-
ласти, программа развития и под-
держки малого и среднего пред-
принимательства играет важную 
роль для увеличения активности 
бизнеса. Поэтому органы власти 
региона обязаны постоянно со-
вершенствовать механизмы реа-
лизации программы, улучшать ус-
ловия, по которым людям предо-
ставляется возможность начать 
собственное дело.

В связи с этим А.П. Козлов по-
ручил провести совещание 
с предпринимателями, которые 
воспользовались кредитными ре-
сурсами в Орловском региональ-
ном фонде развития и микрофи-
нансирования малого предпри-
нимательства, совместно с пред-
ставителями малого бизнеса оп-
ределить пути дальнейшего со-
вершенствования господдержки 
в этой сфере.

Глава региона особо отметил 
необходимость ликвидации бю-
рократических проволочек, свя-
занных с открытием новых пред-
приятий. Оформление докумен-
тации следует осуществлять 

по принципу единого окна. Граж-
дане должны четко знать, куда им 
следует обращаться и сколько 
времени потребуется на регист-
рацию их частной организации.

А.П. Козлов отметил также, что 
программу развития малого 
и среднего предпринимательства 
необходимо реализовывать 
в едином русле с программой со-
действия занятости населения.

Вторым на заседании был 

рассмотрен вопрос о ходе реа-

лизации областной целевой 

программы «Развитие сельско-

хозяйственной потребитель-

ской кооперации в Орловской 

области на 2007—2010 годы».

По информации руководителя 
департамента сельского хозяйст-
ва В.И. Коротеева, в области за-
регистрирован 91 сельскохозяй-
ственный потребительский ко-
оператив, в т. ч. 35 снабженческо-
сбытовых, 11 кредитных, 16 об-
служивающих, 22 перерабатыва-
ющих.

За время реализации програм-
мы суммарные активы коопера-
тивов увеличились в 7,2 раза, 
средняя выручка на один коопе-
ратив — в 1,8 раза, прибыль 
до налогообложения — в 6,1 раза. 
В текущем году закуплено сель-
скохозяйственной продукции 
у членов кооперативов на сумму 
более 75 млн. рублей, выручка 
от реализации продукции, това-
ров, работ и услуг составила 150 
млн. рублей.

С 2008 года в области создано 
четыре кооператива, занимаю-
щихся развитием сельского ту-
ризма, народных промыслов, 
сельской торговли, бытового 
и социально-культурного обслу-
живания сельского населения.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчеркнул, 
что сельскохозяйственные потре-
бительские кооперативы являют-
ся важнейшим элементом обес-
печения занятости и доходов 
граждан на селе. Вместе с тем су-
ществующего количества коопе-
ративов в области крайне недо-
статочно. Такие районы, как Дмит-
ровский, Корсаковский, Ливенс-
кий, Свердловский, Шаблыкин-
ский, имеют всего по одному коо-
перативу.

В связи с этим глава региона 
поставил задачу увеличения 
числа кооперативов, прежде 
всего перерабатывающих, а также 
кооперативов, развивающих не-
сельскохозяйственные виды дея-
тельности.

Губернатор назвал также недо-
пустимо малым число сельскохо-
зяйственных рынков в области, 
отметив, что селяне должны 
иметь возможность реализовы-
вать свою продукцию без посред-
ников.

«Нужен четкий анализ потреб-
ности региона в сельскохозяй-
ственных рынках. Четырех таких 
рынков, существующих в настоя-
щее время на Орловщине, недо-
статочно», — отметил А.П. Коз-
лов.

Губернатор отметил также, что 

эффективность работы глав сель-
ских районов нужно оценивать 
в том числе по уровню развития 
сельскохозяйственной потреби-
тельской кооперации, созданию 
новых рабочих мест на селе.

Третьим на заседании был 

рассмотрен вопрос о развитии 

специализированной меди-

цинской помощи детям в Ор-

ловской области.

По информации руководителя 
департамента здравоохранения 
и социального развития А.В. Удо-
дова, на базе детской областной 
больницы функционирует выезд-
ная круглосуточная реанимаци-
онная бригада, которая осущест-
вляет до 400 выездов в год в раз-
личные лечебно-профилактичес-
кие учреждения области. Около 
60,5 % всех экстренных выез-
дов — медицинская помощь но-
ворожденным детям, 11 % — 
детям до года.

В 2008 году высокотехнологич-
ные виды медицинской помощи 
предоставлены 52 детям, за 10 
месяцев 2009 года — 89.

Планируется перевод педиат-
рических специализированных 
коек из областной клинической 
больницы в детскую областную 
больницу. В перспективе запла-
нировано организовать в област-
ной консультативной поликлини-
ке приемы неонатолога, гемато-
лога, нейрохирурга, челюстно-
лицевого хирурга, аллерголога-
иммунолога и других специали-
стов.

В октябре 2009 года выездной 
комплексной бригадой специали-
стов Российской детской клини-
ческой больницы осуществлено 
около 300 бесплатных консульта-
ций и отбор для лечения в феде-
ральных медицинских центрах де-
тей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, из ин-
тернатных учреждений области. 
На декабрь также запланированы 
консультации специалистов ука-
занной клиники.

Губернатор подчеркнул, что 
развитие специализированной 
медицинской помощи — важный 
резерв снижения младенческой 
смертности, сохранения здоро-
вья детей, улучшения качества их 
жизни.

Департаменту здравоохране-
ния и социального развития сле-
дует разработать и внести на рас-
смотрение правительства обла-
сти региональную целевую про-
грамму, направленную на осна-
щение с 2010 года учреждений 
детства и родовспоможения сов-
ременным медицинским обору-
дованием. Данную работу пору-
чено осуществлять в тесном кон-
такте с федеральным центром.

В заседании правительства об-
ласти приняли участие замести-
тель председателя областного 
Совета народных депутатов 
А.А. Лабейкин, федеральный инс-
пектор в Орловской области 
В.Е. Амелин.

Пресс-служба губернатора.

ЗАСЕДАНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

25 ноября в Москве состоялась рабочая встреча полномочного 
представителя Президента РФ в Центральном федеральном округе 
Г.С. Полтавченко с губернатором Орловской области А.П. Козловым.

Обсуждены проблемы и состояние социально-экономического 
развития Орловской области, реализация антикризисных мер, регио-
нальной бюджетной политики, рассмотрены актуальные вопросы в 
сфере образования, строительства объектов социальной сферы. 

Особое внимание на встрече было уделено подготовке к праздно-
ванию 450-летия основания города Орла. 

Пресс-служба губернатора.

РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА Г.С. ПОЛТАВЧЕНКО 

С ГУБЕРНАТОРОМ ОБЛАСТИ А.П. КОЗЛОВЫМ

РОЖДЕСТВЕНСКИЙ ПОДАРОК
Орловское областное отделение Российского фонда мира 

принимает пожертвования на благотворительную акцию «Рож-

дественский подарок».

Акция уже стала традиционной и направлена на поддержку детей, 
которые находятся в трудной жизненной ситуации, а также одиноких 
стариков и инвалидов.

Активисты фонда и молодежного центра «Юность и мир» осуществ-
ляют широкую шефскую помощь детским социально-реабилитацион-
ным центрам, школам-интернатам, домам ветеранов. Фонд мира про-
сит откликнуться всех неравнодушных к чужой беде орловцев и вне-
сти посильную лепту в «Рождественский подарок», чтобы в светлый 
праздник Рождества можно было бы порадовать как можно больше 
людей.

ОБЩЕСТВЕННАЯ НАГРАДА 

АРХИЕПИСКОПА
21 ноября, в день празднования Собора Архистратига Михаи-

ла и прочих Небесных Сил бесплотных, архиепископ Орловский 

и Ливенский Пантелеимон совершил Божественную литургию в 

храме Михаила Архангела города Орла.

По ее завершении владыка возглавил крестный ход вокруг храма 
в честь престольного праздника. После богослужения член Централь-
ного совета общероссийского общественного движения «Россия пра-
вославная» В. Воробьев вручил архиепископу одну из высших наград 
движения — крест «Десятина» — за умение сохранять уважение 
к людям, которые прослужили на своем посту много лет.

Медали «За жертвенное служение» во имя святых Бориса 
и Глеба, также учрежденной ООД «Россия православная», был удо-
стоен настоятель храма Михаила Архангела протоиерей Владимир 
Дорош.

26 ноября в Орловском государственном техническом уни-

верситете состоялось заседание круглого стола на тему «Созда-

ем новое и сохраняем лучшее», на котором обсуждены итоги ХI 

съезда партии «Единая Россия».

В заседании приняли участие губернатор Орловской области 
А.П. Козлов, председатель областного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, депутат Государственной думы Российской Федерации 
Н.Д. Ковалев, представители кадрового резерва «Единой России», 
студенты и преподаватели ОрелГТУ.

Обращаясь к участникам встречи, глава региона подчеркнул, что 
прошедший в Санкт-Петербурге съезд «Единой России» стал одним 
из важнейших политических событий года. Руководство страны дало 
высокую оценку деятельности партии.

Были поставлены задачи, направленные на модернизацию, повы-
шение конкурентоспособности экономики, включая развитие иннова-
ционных производств, укрепление социальной сферы. В связи с этим 
губернатор подробно остановился на задачах по повышению инвес-
тиционной привлекательности области, развитию промышленности, 
строительства, инфраструктуры. 

Пресс-служба губернатора.  

ОБСУЖДЕНЫ ИТОГИ XI СЪЕЗДА 
ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

ПОДАРКИ МОЛОДЫМ МАМАМ
Сегодня в родильном доме города Орла (улица 2-я Посад-

ская, 19) пройдет акция «Женщина с ребенком на руках», при-
уроченная к Дню матери России.

Организаторы мероприятия — городское управление культуры, 
муниципальное учреждение культуры «Централизованная библиотеч-
ная система города Орла», женсовет Заводского района Орла, регио-
нальное отделение партии «Единая Россия».

В этот день каждая мама получит подарки для новорожденных 
от партии «Единая Россия», а также книгу заслуженного учителя Рос-
сии Р.А. Масленниковой «Мамина колыбельная», которая составлена 
из фольклорных произведений — ласковых песенок, веселых стиш-
ков, забавных присказок, собранных автором в селах Орловской об-
ласти в 50—80-е годы прошлого века.

— Фольклор — это  школа воспитания, — считает начальник город-
ского управления культуры Т.В. Исаева. — В нем сосредоточена муд-
рость народной педагогики. И будет правильно, если мамы начнут 
воспитание малышей с колыбельных наших предков.

ТСЖ БУДУТ 

ОБМЕНИВАТЬСЯ ОПЫТОМ
В городе Орле три товарищества собственников жилья (ТСЖ) 

выступили с инициативой создания ассоциации товариществ 
собственников жилья. На днях в городской администрации со-
стоялась организационная встреча председателей этих ТСЖ.

Инициаторы объединения — ТСЖ «Зарница», «Экран» и «Викто-
рия». Задачами ассоциации будут являться информационная и право-
вая поддержка и юридическое обеспечение товариществ собствен-
ников жилья в период их организации и последующей деятельности. 
Важным направлением, по мнению членов ассоциации, станет обмен 
опытом практической работы, в частности по оформлению договор-
ных отношений и по разрешению договорных споров с поставщиками 
энергоресурсов и другими обслуживающими организациями.


